



Pressemitteilung Nr. 288

09.10.2020

OB Aumann zeichnet Radler mit den meisten Kilometern bei der Abschlussveranstaltung der Aktion Stadtradeln aus

Oberbürgermeister Jörg Aumann hat am Donnerstag, 8. Oktober, bei einer Abschlussveranstaltung im Zoo die Teilnehmer des diesjährigen Stadtradelns ausgezeichnet. Nach der Prämierung hat Zoodirektor Dr. Norbert Fritsch in einem kleinen Rundgang durch den Neunkircher Zoo geführt. Stadtradeln fand bereits zum fünften Mal in Neunkirchen statt. Die Aktion dauerte in diesem Jahr vom 6. bis 26. September.

„Insgesamt haben sich dieses Jahr 301 Radler beteiligt und zusammen insgesamt 49.339 Kilometer gefahren. Das sind rund 10.000 Kilometer mehr als im Vorjahr. Ich danke allen, die sich beteiligt haben. Herzlichen Dank an Axel Birtel vom ADFC, Thomas Müller vom RC Mistral, Christoph Gräber von DREIkraft und allen ehrenamtlichen Helfern. Herzlichen Dank auch an das Wirtschaftsministerium, alle Sponsoren und den Zoo“, sagte Oberbürgermeister Jörg Aumann.

Teilnehmer und Teilnehmerinnen des Stadtradelns in Neunkirchen mit den meisten Kilometern

- Teilnehmerin mit den meisten Kilometern: Daniela Krüger-Berger – 600 km
- Teilnehmer mit den meisten Kilometern: Thomas Wern – 2712 km
- Team mit den meisten Kilometern: Team RC Mistral / Fahrrad Schweitzer – 10.214 km
- Team mit den zweitmeisten Kilometern: Team Sparkasse – 7.247 km

Zudem haben drei Schulen am diesjährigen Stadtradeln teilgenommen. Die Ganztagsgemeinschaftsschule Neunkirchen, die Bachschule und die Schillerschule. Die meisten Kilometer haben mit 6.854 km die 112 beteiligten Radler der Schillerschule geschafft.